

Customer Interview



美容室オーナーに聞く 活水器「コスモス」を導入した

お水にもこだわり、パーフェクトなお店に。

――お店としてこだわっているところをお聞きしたいのですが。

なるべく安全なもの、安心素材、天然由来のものを使っています。安全なお店を目指しています。私自身、子宮内膜症をわずらい、化学物質アレルギーですが、美容師という仕事柄、パーマ液やシャンプー剤等の素材に使われている化学物質に影響され、子宮が痛くなったり、生理痛がひどくなり悩んでいました。お腹が痛くて仕事ができない時もありました。とにかく化学物質の入っているものを止め、天然素材のものに変えていきました。素材だけではなくお水も変えパーフェクトなお店を目指しています。おかげで生理痛も段々と良くなり、本当に美容師を辞めようかと思ったこともありましたが、生理中も仕事ができるようになりました。

お水を変えることで、毎日の生活が変わる。
ニューカレドニアの砂浜と排水汚染。

――お水を変えてから大きく違ってきたところはどこですか？

排水溝からの嫌な臭い、トイレの臭いなくなることが一番すごいと思いました。トイレ掃除も楽になりました。また、ヘナを流すとき、さーっととれやすくなりシャンプーが楽になりました。手荒れで悩ましい業界ですが、手がつやつやになったのは、びっくりしました。ハンドクリームを塗らなくてもしっとりとしています。顔を洗った後も化粧水をつけるのを忘れるくらいです。毎日の生活では、お水自体に洗浄力があるので、毎日シャンプーする必要がなくなりました。何よりも飲むお水が美味しいですね。浄水器をつけたものより美味しく、ご飯も食べ過ぎてしまうほどです。また、疲れやすい体質でしたが、体調が良くなり、今では全体の勉強に通う程アクティブになりました。気持ちいいことを人にしてあげたいという思いが強いみたいです。



――コスモスを導入したきっかけを教えてください。

お客様からコスモスについてお聞きしたのが、きっかけです。「シャンプー剤を使わなくてもいいのよ」とお客様から聞いたとき、幼少の頃住んでいた、ニューカレドニアの砂浜を思い出しました。砂浜の白さはとても衝撃的でした。汚水が海に流れているという排水汚染から、青い海と白い砂浜を守っていかなくてはと日頃から思っていました。自ら洗浄力のあるコスモスが環境を守ってくれると思います。

――コスモスを導入してからのお客様の声を聞かせてください。

いたんでいた髪の毛がもとに戻り、毛づやが良くなり、抜け毛が少なくなったといったお声をいただいております。パサつきがとても気になっていたお客様からも、しっとりとして髪の毛が綺麗になってきたと喜びの声をいただいております。



◎ SHOP DATA ◎

ラビアンローズ 埼玉県桶川市寿1-3-4(桶川駅東口から徒歩5分)
アトピーの方も安全なお店ということで、遠くから通われるお客様も。100%天然由来の素材はもちろん、お水にまでこだわった美容室です。お店を始めて12年。今では娘さんと一緒にお店を。

営業時間：9:30～19:00 定休日：毎週火曜日／第3水曜日
TEL：048-777-4050 要予約

